
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtrat Dörflinger beantwortet. 
 
Ratsherr Döring weist im Anschluss darauf hin, dass die Zuwendung an die Tafel zwar 
grundsätzlich gutzuheißen, der Vertrag mit ReSales aber bedenklich sei und einer Nachver-
handlung bedarf. 
Es wird kritisiert, dass über die Zuwendung ohne Beteiligung der Gremien entschieden wor-
den ist. Zudem seien diverse Vorgaben nicht beachtet worden. Zudem seien durch den Ver-
trag mit ReSales finanzielle Nachteile für die karitativen Einrichtungen, die sich ebenfalls mit 
der Altkleidersammlung befassen, zu befürchten. 
Die Verwaltung wird aufgefordert, schnellstmöglich nachzubessern und die Gremien bei der-
artigen Entscheidungen künftig einzubinden. 
 


